
Die Petenten erläutern ihre Anregung. 
 
AM Kleinekathöfer weist den Vorsitzenden darauf hin, dass er den Vorsitz vorübergehend an 
den Stellvertreter abgeben müsse, wenn er sich an der Diskussion ausführlich beteiligen 
möchte. 
AV Knott legt für den Diskussionsbeitrag den Vorsitz nieder; er ist diesbezüglich anderer 
Meinung. 
 
Der Antrag der Petenten, der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten empfiehlt dem Ausschuss 
für Schulangelegenheiten den Schülerspezialverkehr (Bustransport) durch zusätzlichen Halt der 
vorbeifahrenden Leerfahrten zur Aufnahme von Schulkindern aus der Ortschaft Kardorf 
anzupassen, wird mit einem Stimmenverhältnis von 
01 Stimme für den Antrag (FDP) 
06 Stimmen gegen den Antrag (CDU, SPD, B90/Die Grünen) 
abgelehnt. 
 


